



L'Église copte

- La polémique semble résulter d'une erreur ou d'une approximation dans la traduction des termes en une époque où le vocabulaire théologique n'est pas encore définitivement forgé ni, a fortiori, établi.
- Quoiqu'il en ait été, les Égyptiens, dans leur majorité, refusèrent la définition prônée par le concile. Dioscore fut déposé et les coptes bientôt considérés, à tort, comme « monophysites », c'est-à-dire comme des schismatiques croyant en l'absorption de l'humanité du Christ par sa divinité.
- Ces circonstances virent donc la constitution en Égypte d'une Église dite pré-chalcédonienne, séparée encore aujourd'hui du reste du monde chrétien.

